

## Almuerzo de despedida para dos becarios cubanos

El día 27 de marzo, el Embajador Kazuhiro FUJIMURA ofreció en su residencia, un almuerzo de despedida para dos estudiantes cubanos que dentro de poco partirán a Japón gracias a la beca del Ministerio de Educación, Cultura, Deportes, Ciencia y Tecnología del Japón.

Los dos becarios tienen previsto cursar durante dos años una maestría en las Universidades de Osaka y de Chiba, respectivamente,.

El Embajador, junto a la Secretaria Midori MORITA de la Embajada, felicitó a ambos por la obtención de la beca, les alentó a empeñarse en su trabajo académico y manifestó su deseo de que el estudio en Japón fuese fructífero para ellos personalmente y también para la relación entre Japón y Cuba. En respuesta, los becarios expresaron su agradecimiento y contaron los planes de sus estudios en Japón.



3 de abril de 2019

Sección de Cultura y Prensa  
Embajada del Japón en Cuba  
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904  
E-mail: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)  
[www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)  
[https://web-japan.org/index\\_es.html](https://web-japan.org/index_es.html)